

スマートIC連結許可下りる

6月12日に国土交通省より連結許可（町内に建設する道路を高速道路に接続することの許可）があり、6月18日に安八町役場において、岐阜国道事務所長より連結許可書が伝達されました。
これで事業の実現に向け、ひとつのハードルを越えたこととなります。

（仮称）安八スマートIC 連結許可書 伝達式



国土交通省の石井克尚岐阜国道事務所長より許可書が堀町長へ手渡されました

特別委員会審査報告

スマートインターチェンジ 建設促進

6月12日午前10時45分から開催

主な協議項目

- ・ 地区要望書に対する回答
- ・ 連結許可に関する報告

Q 連結許可について、関係

部署の努力に敬意を表します。今後はどう進めていきますか。
スマート準備室長 周辺環境整備について、地元のご理解がいただけるよう話し合いを進めます。

Q スマートIC本体の平成28年度中の利用開始までの建設スケジュールは？

スマート準備室長 ネクスコが9月頃に測量と設計を発注し、稲刈り後に用地測量を実施する予定です。用地の確定は年度内と見込んでいます。
Q アクセス道路は平成25年度中に完成できるのですか。

スマート準備室長 平成25・26年度の2カ年を予定しています。今年の2月に現地立会をしました。まもなく詳細設計ができあがります。

Q スマートICは大規模な工事になるのでアクセス道路が東側からだけの進入では不便ではないですか。早期に安八海津線までつなぐべきではないですか。

スマート準備室長 ネクスコと調整しながら進めます。

Q スマートICからの恩恵が期待できる周辺市町への協力の働きかけを積極的にお願しいたい。

町長 隣町との交流会、工場会などで働きかけていきたい。それが私の使命だと考えています。